

Diebolsheim Séjour à Rome

Dix jeunes filles de l'Institut Médico-Professionnel du Ried Sainte Élisabeth de Diebolsheim ont eu la chance de se rendre à Rome, du 22 au 27 février dernier. Le voyage a été organisé, par Lionel Godmet, dans le cadre du cours de religion, accompagné de Céline Eychenne, institutrice et Rose-Marie Rentz, assistante sociale.

Pour la majorité des participantes, ce voyage fut tout d'abord l'occasion d'un baptême de l'air, avec beaucoup d'a priori avant l'heure du décollage. Après un vol agréable, le groupe a pris possession de ses appartements et avait hâte de découvrir les monuments et les innombrables vestiges de la Ville Éternelle.

Les jeunes filles et les accompagnateurs ont ainsi pu visiter, entre autres, le célèbre Colisée, la basilique Saint-Pierre et la chapelle Sixtine. Bien sûr, personne n'a manqué de jeter une



Dix jeunes filles de l'IMPro du Ried de Diebolsheim ont visité Rome.

pièce dans la magnifique fontaine de Trévi.

Outre la découverte des monuments historiques, l'ensemble du groupe a également pu découvrir la gastronomie locale. Les pizzas, les glaces et les pâtisseries romaines ont ravi les papilles des visiteurs. Pour financer ce voyage, les jeunes

filles ont vendu des billets de tombola et ont bénéficié de diverses subventions, en particulier du Secours Catholique et des collectivités locales.

Une soirée italienne sera bientôt proposée à l'IMPro afin d'évoquer les bons moments de ce voyage dans la ville de Romulus au riche passé historique.

